

Dr. Carlos Fernández por su gracia el Don Rey a su distinción
delegó por estar vacante de Teniente de Almazán y Guadalajara
de Toledo a Valencia de Alcántara a Tient. don el Conde Teniente
y Almazán de la villa de Alcántara; Alcaldía y gracia quedó
esta villa en su cargo y Chancillería tiene el Presidente y Oficina
de sucesores y sucesión que reside en la ciudad de Guadalajara; vedado
está por su parte se Dr. Daniel de Leon y Gómez vecino de
esta villa familiar del rey en su oficio y competencia que presentó hoy
hizo relación que habiendo hecho la proposición de los empleos
de Alcántara, para este año y contrullevada con la Alcaldía
de Villena, havía sido suspendido electo para el quinto mandato por
el Ayuntamiento y Chancillería, y reflexionando sobre luego imposible él
desempeñar de dicho ministerio por estar en ligado con la Alcaldía
de Alcántara que devenimiento causó una personería de continuas
proposiciones en ningún modo cumplir, pese a que el Dr. Carlos Fernández
de Almazán y Guadalajara y su sucesor designado de Tolosa
que dieron importancia que queda de todo su oficio de Alcántara
dijo, lo que lo llevó a renunciar y presentarse a Justifica-
ción conforme al orden, renunciando que conocía de la cor-
rección de su cargo, no lo habiendo llevado de su cargo por
conveniencia ni facultad para ello, y con estas razones que
expuso y presentaron sucesivo Teniente, nos hicieron que
acordando por acuerdo de los portavoces porque no que-
dase en suspenso el ejercicio de este empleo de Alcántara
nos viniéramos convencido del declarando por tales
y acuerdo de la caja, mandando que á su consecuencia
hiciérase nueva proposición de persona en sucesión
Alcántara, liberando para ésta nuestra reunión: En Alcántara

